



rechtes Limmattal

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11. Mai 2017 in 8103 Unterengstringen im Gemeindesaal Bül

I. Teil (19:00 – 19:50 Uhr)

Öffentliches Programm

Der Präsident René Rey heisst den Gospelchor ‚Good Hope‘ unter der Leitung von Rita Sidler willkommen. Zusammen mit der Solosängerin Nicole Killer tragen sie verschiedene Gospelsongs vor, welche dem Publikum gut gefallen und alle ihre Freude an dieser Musik spüren lassen.

René Rey dankt den zahlreichen Sängerinnen und Sängern für ihren mitreissenden Auftritt und verabschiedet sie mit einem Korb voller Schokoladen-Marienkäferli.

II. Teil (20:10 – 20:45 Uhr)

Mitgliederversammlung – anwesend sind 78 Personen, davon stimmberechtigt 69.

Traktanden:

1. **Begrüssung**

Präsident René Rey begrüsst alle Anwesenden, Mitglieder und Angestellte der Spitex rechtes Limmattal. Entschuldigt sind Frau Liechti und Herrn Brändli von der RegioSpitex in Dietikon, Frau Bieri von der Spitex Knonaueramt sowie Frau Feusi von der Anlaufstelle ‚Gesundheit und Alter‘.
Es werden keine Änderungen der Traktandenliste verlangt.

2. **Wahl der Stimmenzähler**

Auf Vorschlag des Präsidenten werden Claudia Meier und Pascal Jost als Stimmenzähler gewählt.

3. **Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26. Mai 2016**

Die Anwesenden wünschen nicht, dass das Protokoll 2016 verlesen wird, die Versammlung nimmt es ohne Gegenstimmen an.



4. **Abnahme der Tätigkeitsberichte 2016**

Der Präsident blickt auf ein anstrengendes Amtsjahr zurück, strategische Ausrichtung und der neue Medienauftritt beschäftigten den Vorstand intensiv.

Die Geschäftsführerin Marianne Humbel berichtet von der im vergangenen Jahr weiter gestiegenen Nachfrage. Gemäss dem Motto „Überall für alle“ fordert die gemischte Kundschaft mit immer komplexeren Ansprüchen die Mitarbeiter heraus. Folglich gibt die Einsatzplanung viel zu tun und ist nie abgeschlossen, wobei man immer sehr bemüht ist, die Kundenwünsche bzgl. Zeit und Personal zu erfüllen.

Frau Humbel verdankt die Entlastung durch die Anlaufstelle ‚Gesundheit und Alter‘, wo nicht nur medizinischer Rat, sondern auch solcher zu Finanzen und Zukunft geholt werden kann. Ebenfalls lobt sie die Zusammenarbeit mit der OnkoSpitex, mancher Spitaleintritt kann so vermieden werden.

Die Arbeit im Kinaesthetik-Kompetenzzentrum bei der Spitex rechtes Limmattal dokumentiert sie mit einem kurzen, unterhaltsamen Video.

Frau Humbel bedankt sich beim Vorstand für die Unterstützung sowie den Kunden und Hausärzten für die gute Zusammenarbeit.

Nachdem keine Fragen zu den Tätigkeitsberichten auftauchen, lässt Herr Rey darüber abstimmen. Sie werden einstimmig angenommen.

5. **Kenntnisnahme des Revisionsberichtes und Abnahme der Jahresrechnung 2016 und der Spitex-Fondsrechnung 2016, Entlastung des Vorstands**

René Rey präsentiert eine Jahresrechnung 2016, bei der eigentlich alles gestiegen ist: geleistete und verrechnete Stunden, Anzahl Vollstellen, Aufwand und Ertrag – nur nicht die Anzahl Mitglieder.

Ausruhen kann man nicht, 2017 hat bereits mit einer hohen Auslastung begonnen. Auch schläft die private Konkurrenz nicht. Immer wieder gilt es, den Leistungskatalog zu überdenken, womit das Projekt Nachtspitex zu erklären ist.

Im Revisorenbericht wird die Genehmigung der Jahresrechnung 2016, der Spitex-Fondsrechnung 2016 und die Entlastung des Vorstands empfohlen, welche mehrheitlich geschieht. Der Präsident dankt den Anwesenden für ihr Vertrauen.

6. **Wahl der Revisionsstelle**

Der Präsident schlägt als Revisionsstelle wieder die Confisus Treuhand AG Dietikon vor. Die Mitgliederversammlung wählt Confisus einstimmig für ein weiteres Jahr.

7. **Festlegung des Mitgliederbeitrags**
Auf Vorschlag des Vorstands soll der Mitgliederbeitrag von CHF 50 pro Jahr und Haushalt beibehalten werden.
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

8. **Anträge von Mitgliedern**
Es sind keine Anträge eingegangen.

9. **Ehrungen**
Auch dieses Jahr gibt es eine ganze Anzahl Dienstjubiläen zu feiern, der Präsident bittet folgende Damen und einen Herrn zu sich.

| | |
|----------|----------------------|
| 25 Jahre | Marianne Holderegger |
| 20 Jahre | Esther Keller |
| 15 Jahre | Iris Christen |
| | Rita Hotz |
| 10 Jahre | Susana Silva |
| | Pascal Jost |
| | Claudia Meier |

Die Anwesenden applaudieren herzlich und Herr Rey überreicht ihnen als Anerkennung jeweils einen schönen Blumenstrauss.

10. **Verschiedenes**
Frau Davitti erkundigt sich nach dem Angebot einer ‚Nachtwache‘. Die Geschäftsführerin erklärt, dass die Planung schon weit gediehen ist, jedoch die politischen Entscheide für diese Nachtspitex im Bezirk Dietikon noch ausstehen. Man hofft, im Jahr 2018 beginnen zu können.

Der Präsident dankt allen, der Geschäftsleitung und der Administration, den TeamleiterInnen und den MitarbeiterInnen sowie dem Vorstand.

Es gelte nie zu vergessen, dass die Spitex nur als Team optimal und effizient funktioniert.

Nachdem keine Wortmeldungen auftauchen, schliesst Herr Rey die Versammlung und lädt im Namen des Vereins alle zu einem gemütlichen Imbiss ein.

Unterengstringen, 20. Juni 2017

Der Präsident
R. Rey

Die Aktuarin
J. Hollenweger